

DÉMOROUTE 2019

L'ENTRETIEN ROUTIER MOBILISE LES CONSEILS DÉPARTEMENTAUX

Les 12^e rencontres professionnelles de formation et d'information dédiées à l'entretien routier ont mobilisé les collectivités territoriales soucieuses de perfectionner leur politique.

Accessible à tous les intervenants de la chaussée, de la signalisation, du service hivernal et des dépendances vertes, Démoroute est structuré autour de quatre ateliers thématiques (matériel conforme et entretenu, technique de répannage de produits à l'émulsion, viabilité hivernale et entretien des dépendances vertes) et de démonstration dynamique de matériels. « Nous observons un regain d'intérêt de la part des conseils départementaux dont les personnels de maintenance, opérateurs, exploitants et directeurs

de service se sont déplacés en nombre », se félicite Etienne Webre, chargé de l'organisation de la manifestation pour Cisma Services. Un intérêt fondé sur des évolutions récentes des techniques et des matériels. « La spécialisation des machines accompagne la professionnalisation de cette filière qui doit gagner en efficacité et en sécurité. Au-delà des matériels dédiés à la maintenance du réseau routier émanant des spécialistes - Bomag, Secmair, Schäfer -, cela vaut désormais pour les porteurs comme pour les faucheuses-débroussailleuses ou les robots pour l'entretien des pentes. » Pour preuve, les concepts « innovants » récemment apparus et qui ont trouvé leur marché, à l'instar du VSV de Noremat pour le traitement des accotements, de l'outil Villeton monté sur Fastrac JCB et de l'épaveuse électrique Rousseau.



« L'entretien routier se spécialisant, les personnels doivent se former à de nouveaux matériels et à de nouvelles techniques ».

ETIENNE WEBRE
ORGANISATEUR
POUR LE COMPTE
DE CISMA SERVICES